

Roger Aupperle

"...DASS BLOSS NICHTS AUS DEM RAHMEN FÄLLT!"

Projektzeitraum: Frühjahr 2005 - Sommer 2005

Kooperationspartner: Ortsansässige Firmen

Projektteilnehmer: 10 Jugendliche

Projekt:

In der Projektvorbereitung werden verschiedene Punkte im Dorfzentrum, der Peripherie oder näheren Umgebung ermittelt, an denen Rahmenkonstruktionen aus Stahlrohr installiert werden, die überraschungsvolle und differenzierte Sichtweisen der Wurmlinger Kapelle erlauben. In unterschiedlichen Formaten werden diese Rahmen an Stangen befestigt und verankert. Die Stahlkonstruktionen werden im Vorfeld von der Gruppe nach eigenen Vorstellungen vorbereitet, zusammengeschweißt und verzinkt.

Das Projekt ist Teil des entstehenden Kunstpfades Tübingen - Rottenburg der durch das Engagement der Jugendlichen gestaltet wird und die Kulturlandschaft zwischen den beiden Städten bereichert.

Sponsoren: gesucht

